



Thème 2

Nous arrivons dans la dernière ligne droite pour ce thème 2. Les débats des congrès départementaux et la synthèse des rapporteurs ont déjà permis des améliorations conséquentes des rédactions. Des points restent en débat mais nous n'avons pas de doute sur notre capacité collective à conclure, dans l'objectif de faire évoluer nos mandats et même sûrement de poser les jalons de notre réflexion d'ici au prochain congrès.

Court focus sur 3 points :

Concernant l'enseignement privé, le SNUEP-FSU souhaite aller vers la constitution d'un grand service public laïque qui intégrera l'enseignement privé sous contrat. Y aller nécessite de construire un plan de sortie, le penser, le proposer dans l'objectif de convaincre pour ne pas y aller seul.

Point incontournable pour la défense des Services publics, le SNUEP-FSU porte la nécessité d'un plan de titularisation des contractuel·les passant par la voie d'un concours garantissant l'accès au statut de la Fonction publique. La formulation retenue par les rapporteur·es va dans ce sens. Cela rejoint l'impératif d'ouvrir suffisamment de places aux concours pour résorber à la fois la précarité et le manque d'enseignant·es.

En ce qui concerne la PSC, rappelons que la réforme lancée en 2021 n'est pas la nôtre. Et nous la dénonçons. Le SNUEP-FSU considère que la rédaction de synthèse proposée par les rapporteurs est satisfaisante. Notre objectif final du « 100 % sécu » est réaffirmé tout en prônant l'amélioration des droits et des garanties, le couplage, l'exigence de financements les plus hauts possibles par les employeurs publics.

Coralie Raveau